



**Pressemitteilung der Gemeinde
Cleebronn vom 01.07.2022**

Neue Gebühren für Kinderbetreuung

Es bleibt dabei: Die Gemeinde Cleebronn orientiert sich auch künftig an den Empfehlungen der kommunalen Spitzenverbände für die Elternbeiträge in den Kindergärten. Der Gemeinderat hat deshalb beschlossen, die Gebühren für das Kindergartenjahr 2022/23 um 3,9 Prozent anzuheben. Dies trägt den steigenden Personal- und Sachkosten und den allgemeinen Ausgabensteigerungen Rechnung. Da die Gemeinde die Elternbeiträge für das kommunale Betreuungsangebot der Verlässlichen Grundschule an die Entwicklung der Kita-Beiträge gekoppelt hat, steigen auch diese Gebühren zum 1. September 2022 um 3,9 Prozent.

Ganz grundsätzlich tragen die Kommunen den größten Teil der Betreuungskosten. Die Spitzenverbände geben das Ziel aus, die Ausgaben zu 20 Prozent mit Elternbeiträgen decken zu können. Künftig müssen Familien in Cleebronn mit einem Kind über drei Jahren (Ü3) in einer Regelgruppe 139 statt 134 Euro im Monat bezahlen. Hat diese Familie insgesamt drei Kinder, schlägt der Kindergartenbesuch für ein Kind mit 72 statt mit 69 Euro zu Buche. Für zwei- bis dreijährige Kinder verdoppeln sich wegen des erhöhten Betreuungsaufwands im Vergleich zu den Ü3-Kindern die Gebühren. Beispiel: Bei einem Kind sind das künftig 278 Euro (bisher 268 Euro). Insgesamt organisiert die Gemeinde viele flexible und qualitativ hochwertige Betreuungsangebote. Nähere Informationen dazu: www.cleebronn.de.

Die Ganztagsbetreuung an der Friedrich-Hölderlin-Grundschule ist vormittags von 7.15 bis 8.15 und von 11.10 bis 13.30 Uhr. Dazu kommen nachmittags flexible Zeiten von 13.30 bis 16 Uhr, freitags bis 13.30 Uhr. Der maximale Elternbeitrag beträgt ab dem 1. September 2022 rund 134 Euro im Monat. Die Gemeinde bietet zudem eine Betreuung während der Schulferien an, die gesondert zu bezahlen ist (zehn Euro pro Tag).